



CASA DE S. M. EL REY

EL SECRETARIO GENERAL

Palacio de La Zarzuela  
Madrid, // de septiembre de 2024

Señor  
GERNOT BÜRGER  
Alcalde de Krumpendorf am Wörthersee  
KRUMPENDORF AM WÖRTHERSEE (Austria)

Estimado Alcalde:

Me complace acusar recibo de la carta que, en unión de los señores Richard Marinitsch y Heinz Kernjak, cronistas de Krumpendorf am Wörthersee (Austria), me dirigió el pasado 29 de agosto, en la que expresa el deseo de contar con la presencia de algún miembro de la Familia Real en la ceremonia de colocación de una lápida conmemorativa del 90 aniversario del fallecimiento de S.A.R. el Infante Don Gonzalo de Borbón y Battenberg, que tendrá lugar en la citada localidad el próximo día 26.

Su Majestad agradece su generosa iniciativa para evocar la memoria del infante español Don Gonzalo, que la Familia Real ha acogido con satisfacción.

Su Majestad me ha encargado que le agradezca su amable invitación, que lamentablemente no podrá ser atendida por razones de agenda, y le envíe un cordial saludo que desea hacer extensivo a los cronistas y a la comunidad de Krumpendorf am Wörthersee.

Al cumplir el encargo de Su Majestad, le saluda atentamente,

DOMINGO MARTÍNEZ PALOMO

fg

CASA DE S.M. EL REY

----  
DER GENERALSEKRETÄR

Palacio de La Zarzuela  
Madrid, im September 2024

Herrn  
**GERNOT BÜRGER**  
Bürgermeister von Krumpendorf am Wörthersee  
**KRUMPENDORF AM WÖRTHERSEE (ÖSTERREICH)**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister:

Ich freue mich, den Erhalt des Briefes zu bestätigen, den Sie mit den Herren Richard Marinitsch und Heinz Kernjak, Chronisten von Krumpendorf am Wörthersee (Österreich), am 29. August an mich gerichtet haben und in dem Sie den Wunsch nach der Anwesenheit eines Mitglieds der königlichen Familie bei der Gedenksteinenthüllung anlässlich des 90. Todesjahres von S.R.H. des Infant Don Gonzalo de Borbón y Battenberg, die am 26. in der oben genannten Gemeinde stattfinden wird, zum Ausdruck bringen.

Seine Majestät schätzt Ihre großzügige Initiative, das Andenken an den spanischen Infant Don Gonzalo zu bewahren, was die königliche Familie mit Zufriedenheit aufgenommen hat.

Ihre Majestät hat mich gebeten, Ihnen für Ihre freundliche Einladung, der wir aus terminlichen Gründen leider nicht nachkommen können zu danken und Ihnen einen herzlichen Gruß zu übermitteln, den Sie an die Chronisten und an die Gemeinde Krumpendorf am Wörthersee weitergeben möchten.

Im Auftrag Ihrer Majestät grüße ich Sie aufrichtig.

DOMINGO MATÍNEZ PALOMO